



АДРЕС РЕДАКЦИИ: 119160, г. Москва, Хорошёвское шоссе, 38д.
Редакция журнала «Военная Мысль».
Телефоны: (495) 693-58-93, 693-57-73; факс: (495) 693-58-92.

Все публикации в журнале осуществляются бесплатно.
Журнал включен в Перечень научных изданий Высшей
аттестационной комиссии».

СОДЕРЖАНИЕ

ГЕОПОЛИТИКА И БЕЗОПАСНОСТЬ

- Ю.А. ГАЙДУНКО, С.П. МАКАРОВА — К вопросу о роли и месте России
в современном мире6
- Yu.A. GAIDUNKO, S.P. MAKAROVA — On the Role and Place of Russia
in Today's World
- Д.П. КОЛЕСНИКОВ, М.П. ШABELЬНИКОВ, В.Г. МИХАЙЛОВ,
А.В. КОМРАТОВ — Система радиационной, химической и биологической
защиты войск и населения Российской Федерации: состояние
и перспективы развития15
- D.P. KOLESNIKOV, M.P. SHABELNIKOV, V.G. MIKHAILOV,
A.V. KOMRATOV — The System of Radiation, Chemical and Biological
Protection of the Troops and Population in the Russian Federation:
the Current State and Development Prospects

ВОЕННОЕ ИСКУССТВО

- А.В. АНАНЬЕВ, С.В. ФИЛАТОВ, А.Г. РЫБАЛКО — Совместное применение
пилотируемой авиации и разведывательно-ударных беспилотных
летательных аппаратов малой дальности26
- A.V. ANANYEV, S.V. FILATOV, A.G. RYBALKO — Joint Use
of Piloted Aircraft and Short-range Reconnaissance
and Assault Drones
- Ю.В. СИРОТЕНКО — О совершенствовании противовоздушной обороны
Сухопутных войск32
- Yu.V. SIROTENKO — On Improving the Air Defense of the Ground Forces

ТЕХНИКА И ВООРУЖЕНИЕ

- М.А. МОКЛЯКОВ, А.М. БЫЛЕНКОВ — Современные тенденции развития
робототехники инженерных войск41
- M.A. MOKLYAKOV, A.M. BYLENKOV — Modern Development Tendencies
in Engineering Troops Robotics

И.А. РОДИН, Е.Э. ПОМЕРАНЦЕВ, А.С. ЧУБАРОВ — Вариант обоснования технического облика корабельного противоминного комплекса	48
I.A. RODIN, Ye.E. POMERANTSEV, A.S. CHUBAROV — An Option of Substantiating the Technological Image of the Shipborne Anti-mine Complex	
Д.С. ЛЕГКОНОГИХ, А.А. КРЫЛОВ, М.С. ИВАНОВ — Современное состояние и перспективы развития силовых установок беспилотных летательных аппаратов	57
D.S. LEGKONOGIKH, A.A. KRYLOV, M.S. IVANOV — The Current State and Development Prospects of the Power Units in Unmanned Aerial Vehicles	

ВОЕННАЯ ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

М.О. ИВАНЕЦ, О.В. ГРИГОРЬЕВА, А.Г. САИДОВ — Анализ экологической обстановки на объектах Минобороны России в Арктической зоне	73
M.O. IVANETS, O.V. GRIGORYEVA, A.G. SAIDOV — Analysis of the Environmental Situation at MoD Facilities in the Arctic	
Е.О. БУХАРОВ, В.Р. ПОЛЯКОВ — Искусственный интеллект как перспективная основа методов формализованного прогнозирования	81
Ye.O. BUKHAROV, V.R. POLYAKOV — Artificial Intelligence as a Promising Basis of Formalized Prognostication Methods	
Д.Ю. БРЕЖНЕВ — Методы поддержания заданных уровней боевой готовности зенитного ракетного вооружения	87
D.Yu. BREZHNEV — The Methods of Maintaining the Assigned Levels of Combat Readiness in Surface-to-air Missile Armaments	
С.Д. ЯКОВЛЕВ, Г.А. БАХТИАРОВ — Ликвидация взрывоопасных предметов в районах морской деятельности России	93
S.D. YAKOVLEV, G.A. BAKHTIAROV — Elimination of Explosive Articles in the Areas of Russia's Maritime Activity	
В.В. ВЕРГЕЙЧИК, В.А. КРАМАРЬ, Ю.А. ЧИРКОВ — Оборудование морских мишенных позиций на больших глубинах	96
V.V. VERGEICHIK, V.A. KRAMAR, Yu.A. CHIRKOV — Equipping Deep-sea Target Positions	
С.Э. ЗВЕРЕВ, Е.Ю. ГОЛУБЕВА — Генезис методов минимизации психогенных потерь	101
S.E. ZVEREV, Ye.Yu. GOLUBEVA — The Genesis of Methods to Minimize Psychogenic Losses	

В ИНОСТРАННЫХ АРМИЯХ

A.C. БУДНИК — Взгляды вероятного противника на тактику действий армейской авиации	111
A.S. BUDNIK — The Views of the Prospective Adversary on the Tactics of Army Aviation	
A.B. ИВАНОВ — Опыт обеспечения горючим армии США в Ираке и Афганистане	116
A.V. IVANOV — The Practice of Fuel Delivery to the US Army in Iraq and Afghanistan	

ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА

C.B. ХОЛОД, Д.Ю. СОСКОВ — Гармонизация терминологии в области оружия на новых физических принципах	124
S.V. KHOLOD, D.Yu. SOSKOV — Harmonizing Terminology in the Area of New Physical Principles Weapons	
B.B. ШЕЛЬ — К вопросу о сущности и содержании термина «разведывательный корабль»	130
V.V. SCHELL — On the Essence and Content of the Term <i>Reconnaissance Vessel</i>	

ПАМЯТНЫЕ ДАТЫ

B.H. БУСЛОВСКИЙ — Главное политическое управление — лицо и душа Советской Армии и Военно-Морского Флота (к 100-летию со дня образования)	145
V.N. BUSLOVSKY — The Main Political Directorate: the Heart and Soul of the Soviet Army and Navy (on the 100 th Anniversary)	

ИНФОРМАЦИЯ ОБ АВТОРАХ	157
INFORMATION ABOUT THE AUTHORS	